

## **Comisión Permanente de Misión Mundial de la Iglesia Episcopal 19 de junio de 2014**

Presente: Dan Appleyard  
Trish Morck  
Chuck Stewart  
P. Allister Rawlins  
Sandi McPhee  
Judith Conley  
John Smylie  
David Copley  
Bob Fitzpatrick  
Irene Tanabe  
David Cox  
Angela Daniel

Ausente: Gregory Brewer  
Tania Jaramillo  
Charlene Turner  
Nathaniel Pierce

La teleconferencia se inició a las 3:05 p.m.

Aviso – Tania no pudo participar porque no había ningún intérprete presente, a pesar de que no había habido acuerdos para tener uno.

Los informes de estado en los comités del Pacto:

IARCA – El informe de la reunión del Comité Pacto está publicado en el internet. Ellos revisaron todo el Pacto y se encontraron con ligeras diferencias de redacción entre las respectivas capas pluviales. No fueron capaces de escribir el informe al final de la reunión porque no había suficientes tiempo. IARCA solicita que las asignaciones para el próximo trienio se congelarán. En el Sínodo Provincial no fueron capaces de elegir a un Primado y tendrán otro sínodo especial en un par de meses. El Salvador se encuentra en el proceso de elección de un obispo. Chuck informó que el informe del Tesorero Salvadoreño en su convención no parecía correlacionar con lo que fue dicho en la reunión del Comité de Pacto sobre los fondos recibidos de TEC.

Brasil – Dos llamadas de conferencia han tenido lugar, uno para fijar una fecha para una reunión, que se determinó para noviembre del 2014, y la segunda para establecer una agenda, pero no había suficientes participantes para seguir adelante con eso. Ya que Irene no ha recibido ninguna respuesta de una nueva fecha para una conferencia telefónica para establecer una agenda. Los primados de Brasil estaban en Nueva York recientemente e invitaron a la obispa Katharine para asistir a su Convención General en

2015 para celebrar el 125 aniversario de la llegada de los misioneros a Brasil y el 50 º aniversario del establecimiento de una iglesia autónoma.

Filipinas – Bob informa que un nuevo primado fue elegido. Hay un sentido de autonomía e independencia. Ellos estaban contentos de trabajar con ERD después del huracán en las comunidades que no habían estado previamente. Filipinas está buscando relaciones de diócesis compañeras, no para proyectos de servicio, sino para un intercambio. Se preguntan si YASCers de Filipinas podrían venir a los EE.UU.. Fue la primera reunión en la que Bob había estado y en donde no había habido discusiones y rencores. Se presentará un informe más formal para el Libro Azul.

México – Sandi informa que Tania ha tenido dificultades para comunicarse con los representantes de México.

Al informar sobre las relaciones de compañerismo, David Copley informa que estas relaciones son cada vez más informales y no necesariamente se pasan a través de resoluciones en las convenciones. John Smylie habla de la experiencia de la Diócesis de Wyoming, con una relación de cinco formas, que es todo informal, pero que sí mantiene informada a la Obispa Katharine al respecto.

Misiones de corto plazo del proyecto de Normas - David Cox habla de lo que un pequeño grupo de la Comisión ha estado pensando, y presenta lo siguiente para toda la Comisión. La naturaleza de las relaciones de la misión se ha ido desplazando. ¿Es este lo suficientemente importante como para invertir el tiempo que necesita para organizar y financiarla este proyecto? David Copley pregunta ¿si tenemos realísticamente tiempo suficiente para poner a trabajar, y esto es una duplicación de esfuerzos? Es importante para este documento, si elaborado, ser aprobado por TEC. Judy pregunta si es de la competencia del SCWM desarrollar el programa. Dan cree que estas pautas serían muy valiosas, y que este es el documento que formula sugerencias y recomendaciones, y no el desarrollar el programa. El subcomité seguirá examinando el proyecto, perfeccionarlo y de cómo lo haríamos. Es posible que no esté completo para la Convención General.

David Copley sugieren que también echamos un vistazo a la Diócesis de Virginia. Enlaces para ser publicados en el Extranet para VA, Pautas para la Juventud.

Informes del Subcomité:

Chuck - Redes de Misión Mundial: por iniciativa de David Copley, el habló con la Rvda. Heather Melton, Coordinadora de Personal de la UTO, quien dijo darían le bienvenida a más solicitudes para donaciones de diócesis fuera de los EEUU. No ha podido hablar con la Presidenta de la UTO (ambas la actual y la anterior) después un número de intentos.

Judith Conley: Habló con Martha Gardner (Consejo Ejec, comité permanente de la misión mundial) - Preocupación re presupuesto, ya presentada por subcomité del EC. Nuestra comisión tiene la línea (s) presupuestaria, no sé lo que es, Comité de Finanzas lo incorporó en el presupuesto GC. ¿Cómo podemos relacionar mejor como comité/comisión? .Se necesita más interacción entre los dos grupos.

Sandi: No hemos tenido una relación de trabajo que funcione con/ CE. No sucedió.

Judith: Esp. Presupuesto de re importante. \$ ¡Propuesta debe venir de nosotros!

Sandi: su única opinión fue el pasado verano con un miembro del CE que nunca, de hecho, asistió a una reunión del Comité Ejecutivo. Sandi se pondrá en contacto con Martha para ver si puede hacer algo.

David Copley: Nuestras (SCWM) preocupaciones fueron tomadas en cuenta por la CE. Recomendaciones de diversas fuentes, todo en una mezcla. Aún muy lejos de un presupuesto. No será publicado hasta principios del 2015. Conversación con /Martha valdría la pena. No ve grandes diferencias con respecto a las recomendaciones de SCWM, pero no ha visto cifras concretas.

Blue Book: resolución Necesidad de ST de la misión antes de terminar; pero ¿dónde estamos otra manera?

Dan: Varias resoluciones: indica al menos 4, ninguna razón para no empezar a desarrollar en borrador, con explicaciones.

Próxima reunión: 3 de julio, a las 3p.m. Hora de verano del este  
Aplazado por consenso, 4:10 p.m. Hora de verano del este